



## EL CABALLITO

### Que todavía no hay gabinete de Delfina Gómez

:::: Nos cuentan que luego de que se han difundido falsas versiones de que la virtual gobernadora del Estado de México, la morenista **Delfina Gómez**, tiene los nombres de quienes integrarán su gabinete, su equipo salió a calmar los ánimos para asegurar que no hay nada al respecto.



FOTOS ARCHIVO EL UNIVERSAL

Delfina Gómez

Nos dicen que, mientras espera que concluya el proceso electoral con la entrega de la constancia de mayoría, la senadora con licencia está trabajando en la construcción de su plan de gobierno, donde incluirá las propuestas ciudadanas que recibió durante su campaña, y luego procederá a la elección de quienes la acompañarán en su administración, donde la mitad serán mujeres. Así que no coman ansias, nos comentan.

### Calor agrava escasez de agua en Edomex

:::: La onda cálida que se registra en la mayor parte del país agudizó los problemas que existían para la dotación de agua potable en municipios mexiquenses del Valle de México: Ecatepec, Nezahualcóyotl, Chimalhuacán, Los Reyes La Paz y en la región de los volcanes Iztaccíhuatl y Popocatepetl. La situación es apremiante en Amecameca, reconoció la alcaldesa priista **Ivette Topete**, porque desde hace tres meses racionan la distribución del líquido, pues el agua de deshielo de las dos montañas casi se extinguió por el cambio climático, que era de donde se abastecían miles de habitantes. Los alcaldes urgen a que las autoridades federales y estatales creen un plan emergente hídrico ante la falta de agua.

### Impulsan a Cravioto para la GAM

:::: Nos dicen que en Morena andan muy movidos palomeando a los perfiles que serán sus abanderados para la contienda electoral de la Ciudad de México en 2024. Así que en el caso de la alcaldía Gustavo A.



César Cravioto

Madero, nos adelantan que empezó a nombrarse al senador **César Cravioto**, cercano al jefe de Gobierno, **Martí Batres**, como una de las cartas fuertes para pelear la candidatura. Nos afirman que la propuesta va muy firme. Sin embargo, otros grupos nos comentan que no hay que descartar a la diputada federal **Beatriz Rojas**, quien ha hecho trabajo en la demarcación y es esposa del actual edil **Francisco Chíguil**. En fin, don César está en la lista final, nos dicen.